



氏名

河野 通久

平成26年 旭川医科大学卒業

略歴

平成26年 4月 旭川厚生病院 初期臨床研修医
 平成28年 4月 旭川医科大学 耳鼻咽喉科・頭頸部外科
 平成29年 4月 北斗病院 耳鼻咽喉科・頭頸部外科
 平成30年 4月 北見赤十字病院 頭頸部・耳鼻咽喉科
 令和元年12月 旭川医科大学 耳鼻咽喉科・頭頸部外科

座右の銘

精力善用・自他共栄

私の一週間

外勤では常勤医がいない地域での
 外来診療をしています。
 悩むこともありますが、地方のため
 に奮闘しています。

北海道では地域柄いろいろな疾
 患に対応できる必要があります。
 幅広く手術や診療を勉強するこ
 とができました。

	月	火	水	木	金	土	日
7:00							
8:00		入院前カンファ					
9:00	実験	実験	外来	外勤	実験		
10:00							
11:00							
12:00							
13:00		外勤					
14:00							
15:00			実験				
16:00							
17:00	病理抄読会				研究カンファ		
18:00		医局会					
19:00							
20:00							
21:00							
22:00							
23:00							



休日は子供・ゴルフ・筋
 トレです。家庭・趣味・
 体力、大事です！
 友人や先輩後輩と飲み
 にいたりもします。



現在は大学で腫瘍免疫の研究をメインで行なっています。
 ある程度臨床を学んでいると研究に興味が出てきました。
 手術が大好きなので研究生活は不安でしたが、最先端の
 研究はとてもやりがいがありどハマリしています！！

学生の指導や、
 勧誘ポスターの作成も
 担当しています。



耳鼻咽喉科を
選んだ理由

腫瘍を扱う外科系に興味があり、
診断、治療、終末期まで頭頸部癌
患者さんの命と機能をよく考えな
がら様々な治療を組み合わせ
て診療している先輩方に感銘を
受けて選びました。



実際に
耳鼻咽喉科医に
なってみて

やればやるほど楽しくなっていま
す！耳鼻咽喉科を選んで後悔をし
たことは一度もありません！
将来は頭頸部癌の診療や研究を
行いたいですが、北海道を守るた
めに幅広くレベルの高い耳鼻咽喉
科・頭頸部外科医を目指して
います。



耳鼻咽喉科医に
なって一番印象に
残っていること

スイスで行われた国際EB
ウイルス学会など国内外の様々な
学会に参加したこと。
耳鼻咽喉科は臨床も研究も専門
分野が多く、いろいろな地域の学
会を訪れることができ
楽しかったです！

上司からみた
あなた

河野先生はあらゆる手術もこなしな
がら英文症例報告をどんどん投稿す
る一流の若手臨床医でした。研究者
としても一歩を踏み出し、不撓不屈の
精神そのままに新たな研究テーマを
次々と提案し精力的に実験を行って
います。一緒に世界をリードする仕事
ができて誇らしい限りです。

(旭川医大 特任講師 熊井琢美)



学生、専攻医への
メッセージ！

耳鼻咽喉科・頭頸部外科はとてもおもしろいです！
common diseaseやQOL疾患から救急疾患、悪性腫瘍などの命に関
わることまで、赤ちゃんからお年寄りまで、臨床でも研究でも幅が広く
どれも奥が深いです。手術も様々なものがあります。
いろいろやりたい欲張りな人も深く突き詰めたい人も
おすすめです。
やりたいことを頑張ることができる診療科だと思います！

